
平成 23 年度 第１回大岡公民館運営審議会 開催概要 

 

１ 日 時  平成 23 年６月 29 日 午後２時から午後３時 30 分まで 

 

２ 場 所  大岡公民館 研修室 

 

３ 出席者  審議会委員 ６名（欠席１名） 

       事 務 局 ２名 

              傍 聴 者 なし 

 

４ 公民館長あいさつ 

 

５ 会長及び会長職務代理の選出について 

    会長に市川豊樹氏  会長職務代理者に市川久雄氏が選任される 

 

６ 会長あいさつ 

 

７ 審議事項 

   (1)平成 23 年度大岡公民館運営方針（案）について 

   (2)平成 23 年度大岡公民館事業計画（案）について 

 

８ 議事概要 

   (1)平成 23 年度大岡公民館運営方針（案）について 

  事務局から、平成 23 年度大岡公民館運営方針（案）を説明 

(2)平成 23 年度大岡公民館事業計画（案）について 

  事務局から、平成 23 年度大岡公民館事業計画（案）を説明 

    これに対し、委員から以下の提案や意見が出された。 

 

委 員：  今回始めて出席させていただき、公民館はとても充実した事業を数多く

開催していると感じた。 

委 員：  保育園・小学校・中学校・地区公民館合同運動会については、以前から

検討をしていただいていると思うがどのような話になったか。 

 事務局：  会場・駐車場・控え所等の問題が山積し棚上げになっている。 

 委 員：  何事も再編をすることは難しい。 

 委 員：  公民館では、地産地消の講座を計画しているようだが、これからも継続 

していただきたい。小中学校ではどのように考えているか。 

 委 員:  学校としても女性ネットワークの皆さんに依頼し、できるだけ地産地消 

に心がけている。 

  委 員:  今後も引き続き利用していただきたい。 

委 員:  人権教育研修会を予定しているようだけれども 1 回は、男女共同参画社



会についての研修を計画していただくようにお願いしたい。 

委 員:  生ゴミリサイクル講座について、そのときに出られない人もいると思う

ので２回くらい開催していただきたい。また、地域単位で開催してもよい

のではないか。 

 

９ その他 

 委 員：  移動図書館の運行時間について、大岡支所での巡回時間を今までどおり

午前中にお願いすることはできないか。 


